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令和２年４定 一般質問 開催状況
開催年月日 令和２年１２月２日

質 問 者 日本共産党 菊地 葉子 議員

担 当 部 課 総合政策部政策局参事

質 問 要 旨 答 弁 要 旨

一 新型コロナウイルス感染症対策等について 〔知事〕

（四）国への支援要請について 国への要望についてでありますが、先般の総理との

１１月１０日、１１日に行った国への緊急要望の中で、 面談・要請は、札幌市内を中心とした現下の感染拡大

首相に直接要望する項目に道民の喫緊の課題である、 を抑え込むため、警戒ステージの移行と営業時間等の

医療機関の減収補てんや事業者支援が入っていませ 短縮要請という強い措置を講じた中で行なったもので

ん。なぜ入れなかったのでしょうか。道民の窮状を訴える あり、様々な課題の中から、感染拡大の「急所」である

ために、上京したのではありませんか。知事の見解を伺 繁華街対策や、感染の広がりを食い止めるための保

います。 健所等への人的支援、本格的な冬を迎える寒冷地に

おける感染防止対策の３点に絞って要請をさせていた

だきました。

道では、これまでも様々な機会を捉えて、医療機関

の経営支援に向けた財政措置をはじめ、事業継続や

雇用の維持・確保など、必要な対策について、国に対

し要望を行ってきており、今後も、困難な状況にある医

療機関や事業者の皆様の実情に即した対策を講じる

ことができるよう取り組んでまいります。


